

Autor: DICZ 21.04.2016

Seitenwagen bei DM

Motocross: Beim 44. DMV-Kinzigal-Motocross Wächtental-Aufenau des im hessischen Main-Kinzig-Kreis beheimateten MSC Aufenau, geht am Sonntag das vierte Rennen zur neunteiligen Internationalen Deutschen Meisterschaft der Seitenwagen über die Bühne. Auf der traditionsreichen ehemaligen WM-Strecke im Aufenauer Talkessel wird die Region durch den für den 1. RMC Reutlingen startenden Mössinger Tobias Garhammer mit seinem Schweizer Beifahrer Bruno Kälin vertreten sein. Nach ihrem großen Pech, technische Probleme, am vergangenen Wochenende im württembergischen Schnaitheim, hofft das unerschrockene Sidecar- Duo auf seiner VMC-Zabel-Maschine am Sonntag in beiden Wertungsläufen auf vorderen Positionen abgewunken zu werden.

URL: <http://www.swp.de/3796465>

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm